Dienstag, 30. Juli 2024, Werra Rundschau / Lokales

## Hitzelrode hat einen Wochenendbäcker

Konditor Norbert Weske erfüllt sich Traum und eröffnet eigene Backstube



Neuer Bäcker in Hitzelrode: Norbert Weske hat seine Backstube eröffnet, Bürgermeister Gerhold Brill gratuliert. Foto: gemeinde Meinhard

Im Jahr 1978 hat Norbert Weske aus Hitzelrode seine Konditorlehre in Eschwege im damaligen Kaffee Heinemann abgeschlossen. Nach seiner Lehre ging es für ihn zu Siemons-Brotfabrik nach Niederhone, wo er 27 Jahre arbeitete. Nach der Schließung des Unternehmens verschlug es ihn nach Kassel, wo er fünf Jahre bei der Bäckerei Apel und der Tofu-Fabrik Kato-Tofu gearbeitet hat. Aber dann zog es ihn wieder in die Heimat und er arbeitete

sowohl bei der Bäckerei Siemon in Heldra als auch bis zu deren Schließung bei der Bäckerei Schill in Frankershausen.

Nun, nach so vielen Jahren, erfüllt sich Norbert Weske endlich seinen Traum von einer eigenen Backstube. Die Backstube finden Sie in Hitzelrode, direkt am Wanderparkplatz beim Dorfgemeinschaftshaus. Ein großer Gewinn für den Meinharder Ortsteil.

Auch Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill war bereits vor Ort und durfte hinter die Kulissen der Backstube schauen und war begeistert. Herr Weske möchte mit seinen süßen Leckereien wie Kuchen und anderen Backwaren viele Meinharder Gäste, Radfahrer und Wanderer am Samstagnachmittag und Sonntag den ganzen Tag verwöhnen. Schauen Sie einfach mal vorbei und genießen Sie ein leckeres Stückchen Kuchen oder frische Brötchen. Herr Weske freut sich auf Ihren Besuch! red/salz